

Gemeinsam Brücken Bauen und Chancen schaffen. Der Deutsch Konversations-Treff feiert 1-jähriges Bestehen.

Ein Jahr lebendige Gespräche – unser Konversations-Treff feiert Jubiläum.

Weil mit einander reden, der erste Schritt zum Verstehen ist, starteten wir vor einem Jahr im Stephaniehaus mit unserem offenen Konversations-Treff.

Getragen wird das Projekt von einer Gruppe Ehrenamtliche unter der Schirmherrschaft der Pfarrgemeinde St. Stephanus/Eine Welt Kreis und mit Unterstützung des Helferkreises Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn.

Eine Idee, die viele Menschen in Ottobrunn und Hohenbrunn verbindet.

Anfangs gab es Zweifel: Wird das Angebot angenommen? Kommen genügend Interessierte? Finden wir Ehrenamtliche, die mitmachen?

Heute, ein Jahr später, können wir sagen: Aus einer Idee wurde eine Erfolgsgeschichte.

Unser Treff ist zu einen lebendigen Ort des Austausches geworden. Jeden Montag um 17 Uhr üben wir in kleinen Gruppen die deutsche Sprache. Begleitet von Muttersprachlern entsteht eine Atmosphäre voller Freude, Mut und Gemeinschaft. Dieses Projekt zeigt: Sprache ist der Schlüssel zur Integration. Sie öffnet Türen, schafft Vertrauen und verbindet Menschen auf Augenhöhe.

Wir möchten Menschen stärken, Mut machen, Perspektiven eröffnen und Wege ebnen – ob im Alltag, in der Arbeitswelt oder im sozialen Miteinander.

Viele Teilnehmende berichten, wie wichtig dieser Treff für Sie geworden ist und es für Sie ein Ort der Hoffnung und der Verständigung ist.



Dafür brauchen wir weiterhin Menschen, die sich engagieren und mithelfen, Brücken zu bauen. Denn Sprache verbindet, schafft Wissen und bringt Chancen.

„Es ist unglaublich schön zu sehen, wie schnell und mit wie viel Freude alle dabei sind. Menschen auf Ihrem herausfordernden Weg zu begleiten ist ein Geschenk“, sagt Gabi Meßmer, die das Projekt ins Leben gerufen hat und es organisiert. Wer jetzt mehr wissen möchte, findet alles unter der nachfolgenden Webseite:

<https://www.erzbistum-muenchen.de/pfarrei/steph-hbr/gruppen-kreise/ewk>